

PENTÁGONO VIOLETA

Palabras clave: ORDENACIÓN, COORDINACIÓN, ORGANIZACIÓN, CLARIDAD

LECTURA GENERAL

Es el filtro de regulación de todo *el sistema endocrino*. Regula, equilibra y ordena las primeras funciones de las glándulas hipotálamo e hipófisis, que a su vez estimularán la secreción ordenada del resto de glándulas: tiroides, timo, suprarrenales, páncreas y gónadas. A la vez, este *filtro coordina correctamente el sistema endocrino con el sistema nervioso*, puesto que jamás los dos sistemas actúan por separado o con independencia. A nivel de comportamiento psicológico y energético, el Pentágono Violeta actúa básicamente con el cuerpo mental inferior. Da mucha *claridad de pensamiento*. Proporciona orden y organización en la vida cotidiana y en el trabajo, dando la energía necesaria para completar proyectos y para ser *constante y consecuente*.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Activa la capacidad óptima de ordenación y organización del terreno vivencial.

El sistema de chakras, en el ser humano, tiene la función de trasladar la información del universo a través de los sistemas densos endocrino y nervioso, por tanto, cada glándula y sus funciones deben estar en equilibrio y muy bien alineadas y coordinadas con el sistema nervioso central, con el fin de que la información creadora y evolutiva llegue adecuadamente a todos los campos energéticos, psicológicos y biológicos del ser humano.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta la claridad del pensamiento.

Activa la capacidad básica de poner orden y organización en cualquier experiencia de la vida cotidiana.

Despierta la energía y la fuerza volitiva necesaria para completar cualquier proyecto iniciado, y para ser constante y consecuente con aquel propósito o trabajo previamente diseñado por uno mismo.

Trata los estados psicológicos de dispersión, desorganización, caos, inconstancia y varias causas de estrés.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Activa la regulación de todo el sistema endocrino.

Coordina correctamente el sistema endocrino con las funciones del sistema nervioso y sus plexos (asociados a cada uno de los chakras del ser y a cada glándula endocrina corporal)

Regula, ordena y equilibra las funciones de las glándulas hipotálamo e hipófisis,

encargadas también de estimular la secreción ordenada del resto de glándulas endocrinas: tiroides, timo, páncreas, suprarrenales y gónadas, cuyas funciones están asociadas respectivamente al 5º chakra, al 4º, al 3º, al 2º y al 1º chakra.
Trata cualquier clase de desajuste hormonal, desde su patrón etérico patológico.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El código geométrico Pentágono Violeta nos despierta la capacidad de ordenación, celular, psicológica y de entorno, como espejo de serenidad interior. Nos enseña que el caos y la entropía son naturales, pero que en el hombre el desorden y la desorganización favorecen la dispersión y el estrés; el desorden, tanto en biología como en nuestras pautas cognitivas y en nuestros discursos, nos dificulta el camino de ascensión, de plenitud, de paz y de centramiento anímico, siendo el orden y la armonía el medio idóneo para el avance y la sutilidad.

CODIFICA y APORTA: orden, organización, consecuencia, voluntad, anticaos

DESCODIFICA y TRATA: caos, desorden, incoherencia, sistema endocrino, hipotálamo

ENTIDAD ASOCIADA: El Pentágono Violeta es el ángel de la Coordinación entre materia y energía.

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Mercurio en Capricornio.

MANTRA ASOCIADO: *Eres capaz de ordenarlo todo...*

SECUENCIA NUMÉRICA: 51807